
COMUNE DI PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 304 del 04/12/2023 Approvato il 04/12/2023
ORDINE DEL GIORNO: N. 198 del 28/11/2023
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00
CONSIGLIERI PRESENTI Presente

Assente
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA

Canto Leonardo P 10.25 11.05

Chinnici Dario P 10.35 11.05

Lupo Giuseppe P 10.10 11.05

Leto Teresa P 10.17 11.05

Zacco Ottavio P 10.10 11.05

VERBALE
La Segretaria alle ore 09.00 in prima convocazione procede a chiamare l’appello e
non risultando nessun Consigliere presente rinvia di un'ora la seduta in seconda
convocazione.
Il Presidente Zacco alle ore 10.10 apre la seduta in seconda convocazione con la
presenza del Consigliere Lupo
Argomenti da trattare:

1. Modifica del regolamento riguardante la disciplina transitoria per la
regolarizzazione degli operatori dei mercati istituiti ai sensi dell’art. 8 bis della L.R.
n. 18/1995, approvato con Deliberazione di Consiglio Comunale n. 351 del 29
ottobre 2021”, integrata con Nota prot.n.1395348 del 18/10/2023

2. Comunicazioni
3. Programmazione incontri
4. Varie ed eventuali
5. Lettura ed approvazione del verbale della seduta odierna

Il Presidente Zacco chiede di dare lettura della delibera posta al punto 1 dell’odg
Si procede con la lettura della delibera
Si apre un dibattito
Il Presidente Zacco per avere maggiori chiarimenti chiede di invitare la Dott.ssa
Vicari e l’Ass. Forzinetti
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Il Presidente Zacco per il terzo punto dell’odg chiede di vedere il programma degli
incontri.
Si procede con la seguente programmazione:
Incontro presso la sede del Suap con l’Assessore, Dirigenti e Funzionari di tutti gli
uffici per le seguenti problematiche: Taxi, traslochi, dehors, suolo pubblico ristoratori
procedura semplificata, autorizzazione scavi e ampliamento dei fiorai in occasione
delle festività natalizie.
Incontro con l’Ottava circoscrizione per piazzale Ungheria nella loro sede e
successivo sopralluogo con l’Ass Falzone per l'installazione delle telecamere
Incontro con i nuovi Assessori Alongi con deleghe alle Politiche ambientali, verde
urbano ed altro e all’Ass. Anello con deleghe al Turismo, allo Sport e agli impianti

sportivi, nonché alle Politiche giovanili.

Inoltre incontrare gli Uffici Patrimonio e Suap per il Cup
Il Presidente Zacco chiede alla Segretaria di richiedere all’Ufficio Tributi la
sentenza del Tar per il Cup
Il Consigliere Canto in relazione al sopralluogo di Via Monte San Calogero chiede
di incontrare gli Assessori Falzone e Alongi e il Presidente della Circoscrizione per
capire l'orientamento dell’amministrazione e riferisce al Presidente Zacco il risultato
del sopralluogo visto che era assente.. Riepiloga quanto fatto
Precisa inoltre che aveva presentato una interrogazione agli Assesori competenti
ovvero l’Ass Mineo per quanto attiene il verde e l’Ass Carta per quanto concerne il
traffico. Erano già pervenute delle risposte alle interrogazioni ma essendo cambiati
gli Assessori e per aiutare l'amministrazione ritiene opportuno trasmettere alla Sesta
Commissione le interrogazioni e i precedenti riscontri affinché possano essere
trasmessi agli odierni Assessori nel momento in cui si riterrà opportuna la
convocazione.
Giudica assolutamente positiva l’iniziativa di confrontarsi con la circoscrizione
Il Vice Presidente Lupo ritiene opportuno che il Presidente Zacco possa sentirsi per
le vie brevi con il il Presidente della Circoscrizione per concordare le iniziative da
assumere
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Il Vice Presidente Lupo accenna ai Fondi e ai progetti definanziati dal PNRR, ai
tagli ad altri progetti e ritiene opportuno capire quanti sono i tagli su Palermo e se ci
saranno altri fonti di finanziamento europeo
Il Consigliere Canto concorda e chiede quale sia lo strumento per avere più
informazioni
Il Presidente Zacco ritiene opportuno invitare il Commissario Zes
Il Vice Presidente Lupo chiede di capire quale scelta l'amministrazione deve
compiere e chiede di capire cosa si vuole salvare con i fondi PNRR
La Consigliera Leto ritiene che tutto dipende dalla lentezza delgi uffici e chiede di
capire perchè i fondi sono stati tagliati
Il Consigliere Chinnici chiede di convocare il Dott Sacco e il Dott Emmolo e il
Comm Zes
Il Presidente Zacco per il PNRR propone inizialmente di incontrare il Dott Sacco
Il Presidente Zacco chiede di dare lettura del verbale della seduta odierna
Si procede con la lettura e l'approvazione per appello nominale
Il verbale n. 304 del 04/12/2023 è approvato all'unanimità
La Seduta è chiusa alle ore 11.05
Letto e sottoscritto

La Segretaria supplente
Vincenza Amato

Il Presidente
Ottavio Zacco
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